

## EL ANUNCIO DE LA DISOLUCIÓN DE ETA LLEGA TARDE Y MAL, PERO CONTRIBUYE A PASAR PÁGINA, CREEN EN EL PAÍS VASCO



**Carlos Gacría de Andoin**, exconcejal en el País Vasco, convivió con la amenaza de ETA (8 años con escolta)

(PODCAST, 09/05/2018) El pasado viernes 3 de mayo la banda terrorista ETA escenificó el anuncio de su disolución formal. Un anuncio que, al decir de nuestro entrevistado de hoy, llega tarde para más de 800 familias de asesinados, y casi 7.000 víctimas.

El anuncio, con todo, ha sido recibido con satisfacción en Euskadi, aunque no sea algo "para celebrar", se considera que "sí sirve para pasar página", como nos explica en la siguiente entrevista, **Carlos García de Andoin**, director del Instituto Diocesano de Teología y Pastoral de Bilbao y cofundador, junto con Ramón Jáuregui, de Cristianos Socialistas.

## **ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:**

*Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).*

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)